



Proyectan centro de economía circular en Antofagasta por US\$ 15 millones

La empresa Resiter, presidida por Raúl Alcaíno, proyecta una millonaria inversión en la zona norte del país. La compañía tiene en carpeta la construcción, habilitación y operación de un centro de economía circular en Antofagasta, iniciativa que considera un desembolso de US\$ 15 millones.

Este desarrollo se ejecutará en una superficie de 2,93 hectáreas, en el sector Nudo Uribe-Barrio Industrial La Negra, a 22 kilómetros de la ciudad de Antofagasta.

“Con la implementación de este centro, se espera contribuir a la reducción de la cantidad de residuos con potencial valorizable que van a disposición final, manteniéndolos la mayor cantidad de tiempo en la cadena productiva”, dijo la empresa en una consulta de pertinencia, para que la autoridad defina si la obra debe o no ser sometida a evaluación ambiental.

La compañía Resiter tiene más de 40 años de trayectoria en soluciones ambientales y gestión de residuos industriales. Hoy cuenta con más de 3.600 colaboradores en los seis países donde opera: Chile, Perú, Uruguay, Colombia, México y España.